



Rafael Cámara, MGC

Más de 1.000 aspirantes a ser auditor de cuentas

Formación

El examen de acceso tendrá lugar en septiembre y se han presentado mas alumnos que en 2008

Más de 1.050 aspirantes a auditores se han presentado en el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España a la convocatoria de examen de aptitud profesional para el acceso a la actividad de la auditoría, lo que supone un incremento de un 10,5% con respecto a la anterior convocatoria de 2008. El Instituto impartirá cursos de formación para preparar el examen práctico.

También se han publicado las fechas en las que se celebrarán las pruebas de acceso, estando previsto el desarrollo de la prueba teórica para la primera quincena de septiembre, y la prueba práctica para la primera quincena de diciembre.

Al tratarse de un examen de aptitud profesional, todos aquellos candidatos que superen la convocatoria con éxito, quedarán acreditados como auditores con plenas facultades para la firma de informes de auditoría, pasando a formar parte del Registro Oficial de Auditores de Cuentas, del Ministerio de Economía y Hacienda. ♦ REDACCIÓN